



En tant qu'anesthésiste, intégrer pleinement la téléconsultation à votre pratique peut vous demander, ainsi qu'à vos patients, un temps d'adaptation.

Afin d'**initier efficacement son usage** dans votre cabinet, nous vous conseillons :

1. **De déterminer les situations adaptées** aux téléconsultations et d'en informer votre secrétariat, si vous en avez un, afin qu'il **réserve directement les rendez-vous pour vos patients**.
2. **De rassurer votre patientèle** à propos de cette nouvelle pratique : suite à une première téléconsultation, 95 % des patients souhaitent renouveler l'expérience.

Dans quels cas vos confrères réservent-ils une téléconsultation pour leurs patients ?



Dans le cadre d'interventions simples

Programmation du rendez-vous après celui du chirurgien



Pour les patients à prendre en charge dans des délais serrés



Pour offrir un service personnalisé

Interventions en chirurgie esthétique, ...

Quels bénéfices en tirent-ils ?



Meilleure coordination pluridisciplinaire des soins et amélioration du suivi du patient

Respect des délais entre les consultations et l'intervention, limitation des oublis



Meilleure qualité des échanges avec le patient

Patients plus rassurés et décontractés dans leur cadre familial, limitation de l'effet "blouse blanche"